

El pava que existe por go la presente que autoriza en su virtud a favor el Elctlealche, en
San Javier a veinte y seis de Mayo de mil ochocientos noventa y tres.

Vto. Dno.

Elctlealche.

Salz
RR

Joaquín Barbo

L. L. presentada.

Lesion supletoria del día 14 de abril, a la ordinaria del día 2.

D. Joaquín San

En la villa de San Javier a cuatro de abril de mil ochocientos noventa y tres, siendo

Leovimio Zapata

las nueve de su mañana, se reunieron en estas salas Concejales, los señores Concejales que

Bernardo Martínez

el sufragio se expresan, bajo la presidencia del Elctlealche D. Joaquín San Barbo, con objeto

Luis Zapata

de celebrar la presente sesión supletoria a la del día dos del actual que siendo la ordinaria no

se pudo celebrar por no haberse reunido suficiente número de Concejales, y declarada esta

señal D. Nuevo.

sesión y pública se dió principio por la lectura del acta anterior que fué aprobada por su

Joaquín Pascual.

unanimidad. Et seguida se leyeron los Decretos Oficiales y de más índole recibidos desde la

última acordándose el cumplimiento de las que así lo exigieren.

Ingreso del 3.º pto.

Por el Elctlealche se dió cuenta de una carta del ayuntamiento de esta villa de la capital

de propios.

de haber cobrado 357'03 granos de la 3.ª parte del 3.º pto. de propios enajenados que existían en

la caja de depósito correspondiente a los tres trimestres desde 1.º Julio del 86 hasta 31 de

Diciembre de 1892, cuya cantidad había ordenado se ingresara en la Caja provincial de Instruc-

ción pública por cuenta del 3.º trimestre del año económico 1890-91. Por la Corporación

se aprobó la conducta observada por dicho Tesorero en este asunto.

Instrucción pú-

Por dicho Elctlealche Presidente se acordó que el infrascripto de esta villa diere lectura a la Circular

blica.

núm. 1.056 del Elctlealche Gobernador Civil de esta provincia, la que se refiere a que en un plazo bre-

ve o sea de cinco días se ingresen en la Caja de Instrucción pública lo que se adeuda por abono

y corriente a los Profesores de esta villa, la Corporación tras de una cumplida y diligente discus-

ión se acordó que se haga un esfuerzo y se pague lo que se adeuda a dichos Profesores y que

dejan estos salir de la agitada situación en que se encuentran.

Nación pública.

Del mismo modo dió cuenta al Elctlealche Presidente de una comunicación del Elctlealche Delegado de

Atreves.

Nación pública sucesiva en el núm. 311 de fecha 24 de Mayo último en la que se solicita que

para persona autorizada y por la fórmula para concertarse de los Abitos que venían en

este Ayuntamiento por la suma de 3322'97 granos correspondiente a los años econó-

micos 1889-90 al 1897-98 ambos inclusive. La Corporación tras de una razonada discus-

ión acordó nombrar a D. Joaquín Barbo Moreno, Secretario de este Ayuntamiento para

que de acuerdo con el Elctlealche Delegado se le dé la mejor fórmula posible, teniendo en cuenta para

ello la que adeuda la Calanía "Tome de la madre" y una vez terminada de cuenta a la

Corporación de su resultado. En las partes que origine esta comisión se gire su fin parte

cajal de reglamentación.

Obras de

Por el Elctlealche Presidente se manifestó a la Corporación en el mal estado que

